

## **RESUMEN ACUERDOS CONVOCATORIA COMISIÓN DEL PROGRAMA MENTORÍA-ULPGC DE LA FCS**

Reunión de coordinación Programa Mentor de la Facultad de Ciencias de la Salud

Día 17 de abril de 2023 a las 13:15 horas

Plataforma: Microsoft Teams

### **ORDEN DEL DÍA**

#### **1.- Cierre del Programa Mentor ULPGC-FCCS 2022-2023.**

Se informa del cierre de la Programa Mentoría-ULPGC. El pasado día 14 de abril se celebró e el rectorado el acto de reconocimiento institucional a los estudiantes mentores, Asistiendo de nuestra Facultad 2 estudiantes de la Sede Lanzarote y estaban inscrito 8 estudiantes más(aunque finalmente no asistieron). Y 3 profesoras tutoras. Todos los estudiantes mentores tienen certificado por parte de la secretaría del centro su participación como estudiante mentor. El profesorado debe solicitarlo directamente al secretario de la FCCS. En el grupo de TEAMS se ha alojado el informe institucional de satisfacción relacionado con el programa Mentor ULPGC, desglosado por Facultades. Se recomienda que sea publicado en la Web de la FCCS por parte del Vicedecano de Calidad.

#### **2.- Aprobación si procede de la Guía del Programa Mentor-ULPGC de la FCCS para el curso 2023-2024.**

Se acuerda ser aprobado por la Junta de Facultad, tras ser aprobado por la Comisión.

**3.- Analizar posibles estrategias para institucionalizar el sistema de mentoría tradicional desde la Delegación de estudiantes de la FCCS.** Se acuerda mantener una reunión con la delegación de medicina y realizar este planteamiento.

#### **4.- Captación de estudiantes mentores por parte del profesorado tutor en colaboración con la delegación de estudiantes. Infografía institucional.**

Se decide por parte de los miembros de la Comisión: - Reenviar nuevamente el correo al alumnado de la FCCS desde el centro. donde se especifique que dicha solicitud debe ser realizada por sede electrónica, donde se ha creado un recurso específico que será gestionado a nivel central y luego se trasladará a cada Facultad las solicitudes correspondientes. No se aceptarán correos personalizados con dicha solicitud. Este tema fue tratado en la reunión del día 7 de abril, por parte del Vicerrector de Estudiantes y el Director de Alumni (y notificado por correo el día 11 de abril). Se reenvía este correo a la Sr. Decana y Vicedecano de Calidad de la FCCS el día 17 de abril de 2023. El plazo quedará cerrado el 31 de mayo de 2023, con el fin de poder garantizar la formación de estos en el mes de junio-julio por parte del Vicerrectorado. - Captación activa por parte de los profesores tutores asignados a cada titulación. Este curso se han perdido dos plazas de profesores tutores en nuestra Facultad. Cada profesor tutor debe tener una media de 8 estudiantes mentores y cada estudiante mentor una media de 5 estudiantes mentorizados.

Una vez tratados los temas del orden del día. Finaliza la reunión a las 14:30 horas del día 17 de abril de 2023.

Secretaria de la Comisión del Programa Mentoría de la FCS

Las Palmas de Gran Canaria, a (fecha en firma)